



MEDIENINFO

Februar 2023

Chefköchin Giada De Laurentiis wird Patin der Vista

Oceania Cruises zelebriert imposante Taufe in Malta am 8. Mai 2023

Wiesbaden – 28. Februar 2023. Oceania Cruises hat die berühmte italienisch-amerikanische Köchin, Autorin, Gastronomin und Emmy-Preisträgerin Giada De Laurentiis zur Taufpatin ihres neuesten Schiffes Vista ernannt. Außerdem wird der mehrfache Grammy- und Emmy-Preisträger, Sänger, Pianist und Schauspieler Harry Connick Jr. an der Seite von De Laurentiis bei der Taufzeremonie am 8. Mai in Valletta auftreten.



Giada De Laurentiis und Oceania Cruises President Frank A. Del Rio bei der Enthüllungsveranstaltung der Vista Patin im Soho Beach House, Miami Beach, am 24. Februar 2023 © Oceania Cruises

Nach alter Tradition wird Taufpatin Giada De Laurentiis in Valletta feierlich eine Flasche Champagner am Bug der brandneuen Vista zerschlagen, um dem Schiff und allen Gästen und Besatzungsmitgliedern Glück zu bringen. Außerdem erleben VIP-Gäste der siebentägigen Erstreise ab Rom im Rahmen der Taufzeremonie ein exklusives Konzert von Harry Connick.

Frank A. Del Rio, President von Oceania Cruises, sagt: „Wir sind begeistert, dass Giada und Harry mit uns gemeinsam unser erstes neues Schiff seit mehr als einem Jahrzehnt willkommen heißen. Als weltweit führendes kulinarisch orientiertes Kreuzfahrtunternehmen ist es uns eine Freude, Amerikas beliebteste italienische Köchin in die Familie von Oceania Cruises aufzunehmen. Giadas legerer und gleichzeitig anspruchsvoller Stil und ihre Liebe zur hochwertigen Küche sind das perfekte Rezept für die Vista. Harry wird mit seiner musikalischen Vielseitigkeit den perfekten Soundtrack für einen bedeutenden Abend in unserer 20-jährigen Geschichte liefern.“

Giada-Kostprobe auf der Vista

Als Taufpatin kreiert Giada De Laurentiis zwei charakteristische Gerichte, die an Bord der Vista serviert werden. Gäste können die neuen Kreationen im Toscana genießen, dem italienischen Spezialitätenrestaurant von Oceania Cruises, sowie im The Grand Dining Room, dem luxuriösen und ikonischen Speisesaal der Reederei. „Mit Frank und dem Team von Oceania Cruises bei der Taufe der Vista zusammenzuarbeiten und die Ehre zu haben, als Taufpatin zu fungieren, ist ein wahrgewordener Traum, vor allem, da sie von meinem Geburtsort Rom aus auf ihre Taufreise geht“, schwärmt De Laurentiis.

Vistas Debütsaison sehnlichst erwartet

Die Vista bietet eine stilvolle neue Art, die Welt zu sehen. Sie verfügt ausschließlich über Veranda-Kabinen und die beeindruckende Innenausstattung und elegante Linienführung spiegeln eine neue Perspektive wider, die von Land und Meer inspiriert ist. Als erstes neues Schiff von Oceania Cruises seit mehr als zehn Jahren wird das Debüt der Vista sowohl von treuen als auch von neuen Gästen herbeigesehnt. Ihre erste Sommersaison im Mittelmeer ist bereits ausverkauft. Im September kreuzt die Vista dann mit maximal 1.200 Gästen in Kanada und Neuengland, bevor sie im Winter Mexiko, die Bermudas und die Karibik erkundet. In der Sommersaison 2024 wird die Vista eine Reihe von großen Reisen im östlichen Mittelmeer, in der Ägäis und in der Adria unternehmen und dabei eine Reihe von berühmten Städten und kleineren Häfen in Italien, der Türkei, Griechenland und Israel besuchen.

Eine vollständige Übersicht über die Reiserouten der Vista für die Jahre 2023 und 2024 sowie weitere Informationen über Kreuzfahrten an Bord der luxuriösen Boutiqueschiffe von Oceania Cruises erhalten Interessierte im Reisebüro oder telefonisch unter (+49) 69 2222 33 00 sowie online unter www.OceaniaCruises.com.

ÜBER OCEANIA CRUISES

Oceania Cruises ist die weltweit führende Kreuzfahrtgesellschaft, die sich auf kulinarische Erlebnisse und Reiseziele konzentriert. Die sieben kleinen, luxuriösen Schiffe der Reederei bieten Platz für maximal 1.238 Gäste und zeichnen sich durch die Feinste Küche auf See und reizvolle Reiserouten rund um den Globus aus. Die von Experten kuratierten Reiseerlebnisse an Bord der von Designern inspirierten kleinen Schiffe laufen mehr als 600 große und kleine Häfen in mehr als 100 Ländern auf 7 Kontinenten an, die zwischen 7 und mehr als 200 Tagen dauern. Die Marke hat einen zweiten 1.200-Gäste-Neubau, Allura, zur Auslieferung im Jahr 2025 in Auftrag gegeben. Oceania Cruises mit Hauptsitz in Miami gehört zu Norwegian Cruise Line Holdings Ltd, einem diversifizierten Kreuzfahrtunternehmen mit weltweit führenden Kreuzfahrtmarken, zu denen Norwegian Cruise Line, Oceania Cruises und Regent Seven Seas Cruises gehören.

PRESSEKONTAKT

noble kommunikation GmbH
Janine Brauner | Anett Wiegand
Luisenstr. 7
D-63263 Neu-Isenburg
Mobil: +49 (0) 151 515 903 54 | +49 (0) 175 925 523 9
E-Mail: jbrauner@noblekom.de | awiegand@noblekom.de

